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（会長報告）　川村徳男君

1．鶴岡土曜会混声合唱団ヨーロッパ演奏旅行帰朝

報告会が7月28日（土）午後6時半からグランド・

エルサンで行なわれましたが、大事業を成功裡に

なし遂げて帰ってきたことに対して祝辞を述べて

きました。

3月24日の結団式に出席した時に数曲の合唱が

披露され、今回もまた数曲聞きましたが、本場の

ウィーンで歌ってきた自信といったものが、顔の

表情、特に目の輝やきゃ身のこなしに現われてい

るようで、僅かの間での成長ぶりをみて、私の方

が興奮してしまったようでした。

今後一層精進して、地域の文化の振興に大きく

寄与されるようねがいます。

なお、土曜会の責任者の方々から、鶴岡R．C．の

皆さまによろしくとのことでしたので、お伝えし

ます。

2．次の例会までの行事を申し上げます。

（1）ロータリー関係の行事

鶴岡・ニューブランズウィック友好協会主催

のリンチ市長一行歓迎レセプションが、8月3

日（金）午後6時半からグランド・エルサンで行

なわれます。

（2）一般の行事

市長主催のリンチ市長一行の歓迎会が8月2

日（木）午後8時から第一イン鶴岡で開催され、

これには鶴岡R．C．会長が招待されております。

また、3日の午前9時から市役所で行なわれる

姉妹都市盟約の調印式にも出席するよう要請が

ありました。

3．8月に入って、1日は神明町の伊勢両宮祭で、

また観光の日に当ります。2日は学制発布記念日

ですが、明治5年のこの日に太政官布告で近代的

学制が確立しました。

酒田港まつりは3日が全国花火大会、4日が酒

田音頭とおしん音頭の踊りパレードがあるそうで

す。津軽ねぶた祭りも3日、ここらあたりから各

地で夏まつりの賑わいがはじまります。

6日の月曜日は広島原爆記念日です。当時、私

は関東州の金州に居たのですが、内地のどこかに

とんでもなくすごい爆弾らしいものが落とされた

という程度の情報しか入らず、不安もあったので

すが、ひたすら撃ちてしやまん、に駆られていま

した。

6日は、秋田の竿灯、山形の花笠まつりもはじ

（幹事報告＿〕　迎田稔君

0例会時間・場所変更のお知らせ．

遊佐ロータリークラブ　ゆかた会開催の為

日　時　　8月7日　午後6時30分より

場　所　　遊佐商工会

登録料　　3，000円

○ローターアクト委員長会議

日　時　　8月18日（土）・19日（日）

場　所　　福島駅前　辰己屋

○ローターアクト年次大会

日　時　　9月8日（土）・9日（日）

場　所　　福島市　飯坂温泉

ホテル　水　洗　園



⊂妄‾‾員会報吏〕

●会報委員会

委員長　阿蘇司朗君

。今年度のターゲットの色はセピア色で統一致しま

した。

○紙面の関係で載せてほしい原稿があれば、会報委

員会宛申し出て下さい。

○お願い

①　各種スピーチ等を含め、極力原稿の提出方お

願いいたします。

㊥　インタビューの実施

チャーターメンバーの方より順次実施させて

頂きますので、ご協力方お願いします。

尚、過日のインタビューは、オリンピックに

ちなんで菅原辰吉さんにど協力頂きました。

●職業奉仕委員会
委員長　佐藤　　忠君

①　会員の方々が職業奉仕の精神に徹する事を推奨

する。

㊥10月職業奉仕月間の為、討論会を予定。

㊥　会員スピーチの内に各々の職業について話をす

る。

④　月末の最終例会に『四つのテスト』を朗読する

にあたって、簡単な覚え方をど連絡します。

⑳　真実かどうか？

①　みんなに公平か？

㊥　好意と友情を深めるか？

①　みんなのためになるかどうか？

㊥　『職業奉仕　四つの反省』

1顧客に対して：

・最上の品質、最高のサービスを提供してい

るか

・常に正直と親切を旨としているか

2　従業員に対して：

・彼等の長所を充分に認めかつ買っているか

・安全で快適な職場を確保しているか

・苦情に対して公正な態度で対処しているか

・自ら誠実、正直、善意の手本を示しているか

3　競争者に対して：

・公正な態度で接しているか

・あなたは、行動をもって誠実を感銘させて

いるか

・彼等とともに事業水準の高掛こつとめてい

るか

4　協力者に対して：

・公平でしかも友情にみちた関係を保ってい

るか

・いつも支払をよくしているか

・ズ＿マーィ‾「√・

斎藤　隆君　ガバナー月信最終号の表紙に父

親の絵が掲載されて

佐々木詰彦君　登校拒否の小学校5年生の女生

徒が神戸より戻ってきたため

三井　健君　市民の森の会のP・R・をさせて頂

いて

市民の森の会とは

○緑化事業

この会は、鶴岡市を緑豊かな美しい住みよ

いまちにすることを目的としており、昨年は

平京田のひまわり公園・小波渡の李台公園・

第三学区コミュニティセンターなど5施設へ

ケヤキ・黒松・桜など260本余の苗木を配布

し、地元の各町内会や部落会の人々の手でみ

ごとに植樹されました。

数年後、さらに数十年後にはすぼらしい公

園や緑地になることでしょう。

0緑化事業の推進

ことしも、昨年にひきつつき公園その他の

公共施設への植樹（苗木配布）と市の木であ

るケヤキ・桜などの普及をすすめます。

町内会や部落会で植樹計画がありましたら

事務局へご連絡ください。

0入会の手続

入会と希望の方は、会費1口500円（何口

でも結構です）を添えて申込書により事務局

へどうぞ。各コミュニティセンターの窓口で



も受付しております。

また、各町内会長さんにもお願いしており

ますのでご相談ください。

入会された方には、会員証をさしあげます。

（ビ　ジ　タ　ー）

鶴岡西R．C．　井上　　彬君

皇太子殿下と私達

1984．8．3（火）

A．M．11：00′－11：30

飯自さん宅

阿蘇：お早うございます。お

昼前のお忙しいところチョッ

トお願いします。

飯白さん：いや、何もお話をするものがないのです

が・t…・。

阿蘇：ロータリーの御入会は25

年目で、現在では第3番目にお

られる大先輩ですが、そのチャ

ンスといえはよいですが、キッ

カケは何ですか？

飯白さん：ええ、ロータリーが出来てから半年位の

ような気がしますがね、当時私はね、東北電力を家

業の方を継くためにやめましてね、そのとき旅館組

合の代表だとか、商工会議所の議員にさせられたり

しまして、当時の商工会議所の事務局に田中さんと

いう人がいまして、その方から半ばというより全て

強引にロータリーに入会させられたというわけです

よ。

阿蘇：へエー、そうですか。昔も今もその点では強

引ということがありましたね。

飯白さん：私も若かったしね、学生時代からサッカ

ーをやって、多少の馬力もあったし、それではとい

う訳でお引受けしたようなわけです。それからずっ

とロータリーの片隅に座らせてもらっていますよ。

阿蘇：この25年間で思い出になったということはあ

りませんでしたか？

飯白さん：そうですね、あっ、ありますよ。これは

後で笑い話となったのですがね、すごく緊張して、

優越感に一瞬つかったことがありますよ。それはね

東京でロータリーの国際大会があったときのことで

したがね、妻をつれて、背広をキチッと着て、仲よ

く2人で出席したときのことです。会場の入口（代

々木の体育館だと思いますが）で東京のメンバーや

いろいろな方が丁寧に、しかもにこやかに、わざわ

ざ遠いところありがとうございますと挨拶をしなが

らのお出迎えがあったんですよ。

阿蘇：それは優越感もあったでしょうが、奥さんも

喜ばれたと思いますが、やはり遠い鶴岡から、それ

もお二人で仲よく、着飾って行ったからでしょうね。

飯白さん：私もはじめはそう思いましたよ。それで

「いやいや、御苦労さん」といいながら入場しまし

たがね、あとが悪かったんですよ。

阿蘇：悪かった……と申しますと‥‥‥？

飯白さん：いや、全く自分ながら赤面の至りといえ

ばよいか、烏鹿くさいといえばよいか、はずかしい

といえばよいか、実はね・・私共の後から皇太子殿

下御一行がすくふっつくようにして入場されたんで

すよ。そしてそれがね、挨拶や笑顔やおじぎをして

いたのは、何と皇太子殿下にしておったんですね。

皇太子殿下のつきそいとして御一緒の御入場と思わ

れたようなんですね。これには参りましてね、その

ときの私達のうろたえた姿を御想像下さいよ。

阿蘇：そうですか、そんなことがあったのですか。

わかりますね、その様子が。‥・…ところで、ロータ

リーは変りましたか？

飯白さん：いや、変ったというより我々昔の人々の

心に動きがなくなったと

いうこともありますかね、

それは仕方がないことで

しょうね。

阿蘇：なんですか、心の

動きとは？

飯白さん：昔はね、よく話に出るのですがね、食事

の献立が楽しみで例会へ出席するということが全員

にあったんですね。又、人数も少なかったので、み

んなと話し合いが出来たような気がしましたね。



阿蘇：それはたしかにありますね。よく大先輩の方

方の口にされる言葉ですね。もう無理ですかね。

ところでお生れは？

飯白さん：寅年ですよ。ロータリーにも仲間が2～

3人いますがね。

阿蘇：寅ですか、寅年の方はみなさん成功者が多い

ですね。私も寅年に生れていればよかったと思いま

すよ。

飯白さん：いやいや、寅は寅ですがね、不成功の方

の寅ですよ。まあこんなとこですかね。

阿蘇：いろいろ、昼前のお忙しいところありがとう

ございました。

一緒に恥をかかれた奥さんによろしく。

（今週の担当者　福島三郎）

「見つけよう　奉仕の新生面」

「新しいやり方、新たな機会を得て

私達は、同胞に奉仕する新たな領域

と道を発見できるでしょう」これは

カルロス・カンセコ会長から世界中

のロータリアンに送られた1984－85年度の感銘深

いメッセージの要旨であります。

カルロス会長は、クラブを船にたとえました。

「大航海時代」に海図のない海を横断した船にたと

えたのです。この運動は15世紀に始まり、現在の宇

宙探険に続いています。

カルロス会長は、現代が急速に変化する時代であ

ると触れた上、ロータリアンに奉仕の四部門の重さ

を再認識し、クラブで奉仕の機会を拡大するための

新たな方法を兄いだすよう要請しています。

カルロス会長が今年度設定した目標をいくつか次

に挙げます：

クラブの挑戦課題は新ロータリー・クラブを見つ

けることです。

各会員の挑戦課題は新ロータリアン－多分若い

人－を見つけることです。新ロータリアンには特

別認定証を贈ります。

クラブは、ローターアクトとインターアクト・ク

ラブを結成、更新するよう要請されています（青少

年は明日を担う指導者であるということを心に留め

て下さい）。

ロータリー財団支援計画を立て、支援を高めるこ

とによって、平和と理解を推進するよう奨励されて

います。

クラブ会員は、ロータリー100周年である2005年

までに世界中の児童にポリオの免疫を与えるという

私達の大運動に参加するよう要請されています。

カルロス会長は、ポール・ハリスのロータリーの

発見は、人類の偉大な業績の中でも高い位置を占め

ているという信念を持っています。カルロス会長は

各クラブに奉仕の新航路を定めるよう要請していま

す。

カルロス会長の言葉を借りると：「最も偉大な人

にとってすら、発見への道は険しいものです－新

しい世界が、理想に生きる人によって開かれるのを

待っています。そこで私は皆さんに要請します。見

つけよう　奉仕の新生面。ほかならぬあなたによっ

て道は開けるのです！」

ロータリーの現状

1984年6月18日現在、159の国と地理的地域内

に20，680のロータリー・クラブがあり、推計948，500

名のロータリアンがいます。1983年7月1日以降62

カ国において新たに加盟を承認されたクラブの数は

566でした。

新しい匡肋ミロータリーに加盟

1984年6月1日にワガドク・ロータリー・クラブ

が、オートボルタでR．Ⅰ．に加盟した最初のクラブと

なり、ロータリーの国および地理的地域の総数は、

159になりました。オートボルタは西部アフリカに

位置し、1960年に独立共和国となり、1970年に新憲

法を採択しました。
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